



「七夕飾り」

7月7日は七夕の日です。地域で取り組んでいる「七夕飾り」の行事に高尾小学校も参加しています。高尾小児童の七夕飾りの準備は、私から運営集会委員会の6年生にそのお世話をお願いしました。

6年生は、飾り作りのお願いをする学年分担を手際よく決め、放送で呼び掛ける原稿を作り、教育週間中に計画的にお昼の放送で呼び掛けました。大人がお膳立てをする。先生が原稿を考える。それでは子供たちの力は付きません。失敗してもいいので自分たちで考えてやってみる。「自律」を目指し今後もそのような機会を作っていきます。

今、高尾小正門近くに学年別に七夕飾りを飾っています。展示期間は、7月10日までとなっています。ぜひご覧ください。

「ユニセフ募金」

先日、運営集会委員会の5・6年生が校長室にやってきました。「今年もユニセフ募金に取り組みたいです。」と。先輩たちの取組をしっかりと引き継いだ素晴らしい子供たちです。「プランはあるの？」と返答すると、すでに自分たちで回収方法や周知方法を相談してきていました。完璧です。何も言うことはありません。

今回の学校便りは、運営集会委員会の子供たちの自慢でした。

高尾小学校 校長 原口徹弥